

Obtuvo Primaria nueve medallas en concursos nacionales

Categoría: Educación

Publicado: Domingo, 17 Marzo 2024 23:46

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 1966



Con nueve medallas, una de plata y ocho de bronce, concluyó el nivel educativo de Primaria en Pinar del Río los concursos nacionales de las diversas asignaturas.

Yosleydis Carreño Herrera, jefa del departamento de Primaria en la Dirección General de Educación, explicó que obtuvieron medallas en Lengua Española, Ciencias Naturales e Historia de Cuba, y que los municipios representados fueron Consolación del Sur, Viñales, San Luis y La Palma.

Precisó que la provincia alcanzó estos resultados, luego de tres años sin que representantes de Pinar del Río de este nivel educativo se presentaran a estas competencias.

La funcionaria explicó que desde que el niño es ganador a nivel de institución educativa se comienza con su atención y preparación, la primera vía es en la propia clase, con ejercicios que transiten por los diferentes niveles de asimilación.

El mejor docente en una determinada asignatura, dentro del claustro,

Obtuvo Primaria nueve medallas en concursos nacionales

Categoría: Educación

Publicado: Domingo, 17 Marzo 2024 23:46

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 1966

es el encargado de la preparación de los alumnos, de conjunto con el metodólogo municipal de la asignatura.

Como acción a incorporar realizarán concentrados con esos alumnos en la provincia, con el objetivo de intensificar la preparación, desde edades tempranas de los futuros hombres de ciencia.